

26 AGOSTO 2015

Tiempo de Abonar



Hemos visto en las lecciones anteriores que la Biblia es el nutrimento necesario para nuestras vidas espirituales; también que la Biblia es la Palabra de Dios y por último vimos que la Biblia es Luz que ilumina nuestro camino cristiano y nos guía a cumplir nuestra misión de ser luz a las naciones.

Podemos encontrar muchas características más sobre lo que es la Biblia, Palabra de Dios para nosotros, veamos varios ejemplos:

1. Es Semilla. Lucas 8:11.
2. Es Lluvia Isaías 55:10,11.
3. Es Fuego. Jeremías 23:29<sup>a</sup>.
4. Es Martillo. Jeremías 23:29b.
5. Es Puro. Salmos 12:6.
6. Es Miel. Salmos 119:103.
7. Es más valiosa que el oro y la plata. Salmos 119:72.
8. Es Agua. Efesios 5:26.
9. Es Espada. Efesios 6:17.
10. Es Viva y Eficaz. Hebreos 4:12.
11. Es Espada de doble filo
12. Es Espejo Santiago 1:23.

Todos estos tipos y figuras de la Palabra de Dios nos ayudan a entender más y más de la obra valiosa que hace la Biblia en nuestros corazones; pero me quedo con la comparación de la Biblia es LA VERDAD.

**CIENTÍFICOS CORROBORAN QUE LA BIBLIA ES LA VERDAD.**

Hace algunos años atrás salió una noticia en la web [www.bibliatodo.com](http://www.bibliatodo.com) donde describían un gran acontecimiento que ha provocado que muchos



científicos agnósticos y ateos crean en la veracidad de la Biblia, la Palabra de Dios.

Los Cristianos celebran, el descubrimiento de LA NASA ya que antes para los científicos y astronautas era un mito, ahora es un Hecho y aseguran que LA BIBLIA todo su contenido es real, lo que por miles de años se ha querido decir que fueron humanos que escribieron, La NASA confirma que fue LA BIBLIA fue inspirada por Dios. DIOS es Real, su palabra no falla y todo lo que el mundo está viviendo y lo que le espera está plasmado en las escrituras, que es La Biblia la palabra de Dios. léela hoy.

Sabía usted que el programa Espacial de la NASA en los Estados Unidos comprobó la veracidad de un hecho en

la BIBLIA la cual se le había considerado como un mito?...

El señor Harold Hill, presidente de la compañía automotora Curtis de Baltimore, Maryland y consejero del programa espacial, relata el siguiente suceso:

Una de las cosas más asombrosas que DIOS ha hecho entre nosotros sucedió con nuestros astronautas y científicos espaciales en Green Belt, Maryland. Estaban verificando la posición del sol, la luna y los planetas para saber donde se encontrarían dentro de cien años y en los próximos mil años.

Es indispensable saber esto para poder enviar satélites al espacio y evitar que choque con algo una vez que han entrado en órbita. Se debe proyectar la órbita



**La nasa  
Descubre  
Un día perdido  
En el universo  
Por medio de  
La biblia**



en términos de la vida del satélite y saber la posición de los planetas para que no destruyan los satélites. Se hizo que la computadora corriera a través de los siglos y de repente se detuvo.

La computadora empezó a dar una señal roja de alerta indicando que había algún error en la información con la que había sido alimentada o con los resultados al ser comparados con las normas establecidas. Decidieron entonces llamar a la oficina de mantenimiento para revisarla; los técnicos encontraron que la computadora estaba en perfectas condiciones. El director de operaciones de IBM preguntó cuál era el problema y para su sorpresa la respuesta fue: "Hemos encontrado que falta un día en el universo del tiempo transcurrido en la historia."

Empezaron a rascarse la cabeza... ¡No había respuesta!

En el equipo había un cristiano que dijo, "Una vez escuche en un estudio bíblico en la iglesia que el sol se detuvo."

Ellos no le creyeron, pero como no tenían ninguna respuesta, le dijeron, "Muéstranos." El entonces tomó su BIBLIA y leyó en el libro de Josué algo bastante ridículo para alguien con "sentido común." En ese pasaje DIOS decía a Josué: "No tengas miedo, porque los he entregado en tus manos ninguno de ellos te podrá resistir."

Josué estaba preocupado porque el enemigo los había rodeado y si oscurecía, el enemigo podría derrotarlos. Entonces Josué pidió al Señor que detuviera al sol. Y así sucedió. "El sol se detuvo y la luna se paró... y no se apresuro a ponerse casi un día entero."

Los ingenieros del Programa Espacial dijeron: "Ese es el día que falta!" Rápidamente verificaron en la

computadora retrocediendo en el tiempo a la época descrita en la BIBLIA y descubrieron que se aproximaba más no era el lapso de tiempo exacto. El lapso que faltaba en la época de Josué era de 23 horas y 20 minutos, no era un día completo. Leyeron nuevamente en la BIBLIA y allí decía: "CASI un día entero" (Josué 10:13). Estas "palabritas" en la BIBLIA son muy importantes.

Parte del problema había sido solucionado. No obstante, faltaban 40 minutos. Esto ocasionaba un grande problema. Si no aparecían esos 40 minutos, había grandes discrepancias en los cálculos espaciales debido a que los minutos se multiplican muchas veces en órbitas. Este cristiano recordó que hay un lugar en la BIBLIA donde se menciona que el sol RETROCEDIÓ.

Sus compañeros le dijeron que estaba loco. Sin embargo, permitieron que les mostrara en el segundo libro de Reyes, capítulo 20: 8-10, donde la BIBLIA narra que Ezequías, quien estaba a punto de morir, fue visitado por el profeta Isaías, el cual le dijo que no moriría.

Ezequías no creyó y le pidió por tanto una señal diciendo: "Avanzara la sombra diez grados o retrocederá diez grados?.. Y Ezequías respondió: Fácil cosa es que la sombra decline diez grados pero no que la sombra vuelva diez grados. Diez grados son exactamente 40 minutos. 23 horas y 20 minutos en Josué, más 40 minutos en Segunda de Reyes completan las 24 horas que los hombres del Programa Espacial tuvieron que añadir a la historia como el día que faltaba en el universo.

## **LA BIBLIA ES LA VERDAD.**

Vamos a continuar para ver lo que dice la Biblia sobre que ella es LA VERDAD. Lo que vamos a leer sucedió durante la investigación de Jesús ante Pilato (Jn:

33-38). Durante esa investigación Pilato hizo una pregunta que probablemente ya había sido preguntada por mucha gente desde entonces. Pilato hizo esa pregunta respondiendo a Jesús diciendo que él vino al mundo para dar testimonio de la verdad (Juan 18:37), y se puede encontrar en Juan 18:38:

**Juan 18:38. "Le dijo Pilato: ¿Qué es la verdad?"** La pregunta de Pilato no es para nada poco común. Mucha gente, y de hecho muchos de nosotros, puede que la hayamos preguntado en algún momento de nuestra vida. Por lo tanto, es vital encontrar respuesta a dicha pregunta. La respuesta viene en Juan 17.

Ahí Jesucristo un poco antes de su arresto oró a Dios y dijo:

**Juan 17:14, 17. "Yo les he dado [a los discípulos] tu palabra..... Santifícalos en tu verdad; tu palabra es verdad."**

La respuesta a la pregunta sobre la verdad es muy simple: LA PALABRA DE DIOS ES VERDAD. La Biblia, siendo la Palabra del único y verdadero Dios, es la verdad sobre la cual podemos fundamentar nuestras vidas sin el temor a ser decepcionados. Es esa Palabra se habla de Jesucristo, "el camino, la verdad y la vida" (Juan 14:6) y de las cosas maravillosas que logró para nosotros. Es esa Palabra la que dice que si confiesas al Señor Jesús y crees que Dios lo levantó de los muertos serás salvo (Romanos 10:9). No se trata solo de una frase positiva, no es otra palabra religiosa; es la VERDAD. Si la haces serás salvo y si no la haces seguramente continuarás sin la salvación. La verdad es verdad. NO la puedes cambiar, no la puedes alterar. Es INALTERADA. Solo puedes aceptarla o rechazarla.

En cambio, la mentira tiene mil facetas. Cientos de ideas, filosofías y religiones

van por ahí alegando un lugar en nuestras mentes. El período de toda una vida sería suficiente para contar el nacimiento y muerte de docenas de ellas. El hombre necesita actualizar continuamente sus filosofías y teorías para estar "de acuerdo" al tiempo. Si hubieran sido verdad no necesitarían actualizarse. La verdad sigue siendo hoy verdad, mañana y después de mil o millones de años. Y la PALABRA DE DIOS, la verdad, es la única que tiene duración eterna. Como en 1 de Pedro 1:23 dice:

**1 de Pedro 1:23 "siendo renacidos, no de simiente corruptible, sino de incorruptible, por la palabra de Dios que vive y permanece para siempre."**

También 1 de Pedro 1:25 "**Mas la palabra del Señor permanece para siempre.** Y esta es la palabra que por el evangelio os ha sido anunciada."

La Palabra de Dios permanece para siempre. No necesita actualización. El Dios que respaldó esa Palabra hace más de dos mil años, es el mismo Dios hoy también. Como en Santiago 1:17 dice:

**Santiago 1:17 "Toda buena dádiva y todo don perfecto descende de lo alto, del Padre de las luces, en el cual no hay mudanza, ni sombra de variación."**

Algunas veces para el hombre son suficientes unos minutos para cambiar de opinión. La "variación" es algo muy frecuente en el hombre, pero con DIOS no la hay, ni siquiera la más remota señal de ella.

La Palabra de Dios siendo verdad y respaldada por un Dios que no cambia es ciertamente el fundamento más seguro para nuestras vidas y lo único de lo cual podemos aprender sin temor a que nos fallen.